

## **Umgestaltung des Jugendraums**

Antragsteller: Clemens Kummer

Antragstext:

Der Jugendraum soll umgestaltet werden, um ihn für unsere Jugendarbeit attraktiver zu machen. Dazu wird es in näherer Zukunft einen Rümpel- und Bautag geben, bei dem alle mitmachen können. Grobe Raumkonzepte werden auf der JVV vorgestellt und Meinungsbilder erhoben. Folgende Anforderungen haben wir an den Jugendraum:

- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 

(da könnt ihr bei der JVV eure Punkte einfließen lassen)

Begründung:

Der Jugendraum ist gerade nicht attraktiv, um ihn mit der Jugendgruppe zu nutzen. Das liegt natürlich zum einen an der Unordnung, die sehr oft darin herrscht, aber auch an der generellen Raumstruktur. Der Kicker (der sonst weggeschmissen wird) hat das natürlich nicht besser gemacht. Auf der JVV sollen einmal die Anforderungen an den Jugendraum gesammelt werden, damit eine Raumstruktur entwickelt werden kann.